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平成２７年度第７回 三重県伊勢志摩サミット推進本部会議 概要 
 
１ 開催日時：平成２７年１１月１３日（金） ９：００～９：２０ 
２ 開催場所：プレゼンテーションルーム 
３ 議事概要：以下のとおり 
      （●議題提出部局説明・回答、☆意見・質問） 
 
事項１ 各委員会、各部局からの報告 
（１）防災・危機対策の取組状況について（防災対策部）【資料１―１】 
●稲垣防災対策部長 （資料１－１により説明） 

（質疑なし） 
（２）保健・医療対策委員会の取組について（健康福祉部）【資料１―２】 
●伊藤健康福祉部長（資料１－２により説明） 

（質疑なし） 
（３）コンビニエンスストア等の屋外ごみ箱を店内に移設する取組について（廃棄物対
策局）【資料１－３】 
●渡辺廃棄物対策局長（資料１－３により説明） 
 （質疑なし） 
（４）伊勢志摩サミット開催記念料理フェア等について（農林水産部）【資料１―４】 
●水島農林水産部副部長（資料１－４により説明） 

（質疑なし） 
 
事項２ 伊勢志摩サミット推進局からの報告 
（１）住民懇話会の開催について【資料２】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料２により説明） 

（質疑なし） 
（２）国際理解・国際交流プログラム等について【資料３】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料３により説明） 

（質疑なし） 
（３）東京での駐日外交団、プレス等に対する情報発信について【資料４】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料４により説明） 

（質疑なし） 
（４）県民会議主催のプレスツアーについて【資料５】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料５により説明） 

（質疑なし） 
（５）ジュニアサミットの三重県開催の決定について【資料６】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料６により説明） 

（質疑なし） 
（６）協賛、応援、寄附の申込状況等について【資料７】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料７により説明） 

前回の会議（第６回本部会議）で出来るだけ早く登録するよう指摘のあった件につ
いては、特段の事情がなければ２週間以内に登録を完了するとの運用改善を行っ
た。 
（質疑なし） 
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（７）東海会議について【資料８】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料８により説明） 

（質疑なし） 
（８）東海三県一市知事市長会議を受けて【資料９】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料９により説明） 

（質疑なし） 
（９）その他 
・全体スケジュールについて【資料１０】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料１０により説明） 

（質疑なし） 
 
 
（全体を通して） 
☆植田副知事 
 プレスツアーはできるだけ全県的にまわって欲しい。県民会議に全市町が入っても
らうこともあるので、全県的に盛り上がるように進めてもらいたい。 
 
●西城局長 
 委託先とともに、地域の市町と連携して進めていきたい。プレスツアーに限らず、他
の企画でもより連携していく。 
 
☆鈴木知事 

いよいよ県民の皆さんと接点ができ、協力してもらうことが本格化してきた。兎にも
角にも丁寧にやって欲しい。 

例えば、保健・医療対策委員会やコンビニの取組でも、事業者が理解するだけで
なく、事業者の先にいるお客さんに対して事業者が説明責任を果たせるようにやって
もらいたい。事業者の先にお客さんや県民の皆さんがいるということを念頭におくよう
に。 

さらに、防災・危機対策と保健・医療対策は、人命に関わるのでより丁寧に進めて
いってもらいたい。 
 警察や海上保安庁と協力して住民懇話会も丁寧にやって欲しい。住民懇話会とい
う形だけでなく、自治会、漁協など団体などから説明を求められたら対応するようにお
願いしたい。県民の協力がなければサミットは成功しない。 
 
 

                                           （以上） 
 


